



## Atelier Kintsugi

La Galerie AIFA en collaboration avec Mme Mooser, spécialiste en Kintsugi traditionnel vous invite à explorer l'un des fascinants aspects de la culture japonaise.

Plus qu'une technique de réparation de la céramique, le Kintsugi incarne une philosophie : le Wabi-Sabi; célébration de l'imperfection, de l'éphémère et la beauté des traces du temps.

Une véritable immersion dans la culture japonaise contemporaine.

Guidé par l'expertise de Mme Mooser, chaque participant aura la possibilité de sublimer une pièce de céramique, transformant fragilité en éclat.

C'est également l'occasion de vivre un moment de lenteur et de contemplation tout en découvrant la profondeur de l'art japonais au travers des diverses œuvres exposées en galerie.

Depuis 2018, AIFA a pour mission de faire découvrir l'art japonais au-delà de ses frontières, et notamment en Suisse.

L'art du Kintsugi en est l'exemple singulier : il ne s'agit pas seulement de technique, mais d'une approche philosophique qui invite à la sérénité et à la réflexion.

Entouré de créations contemporaines, vous serez au cœur d'un dialogue entre tradition et modernité, où chaque pièce reflète la sensibilité et l'esthétique japonaise d'aujourd'hui.

### Détails pratiques :

Dates : 19 et/ou 26 février 2026

Lieu : Galerie AIFA, 6 rue de la Poste, Verbier

Horaires : 14h00-17h00 ou 18h00-21h00

### Places limitées – inscription obligatoire

Tarif : 200.- par personne

Inscription et contact : QR code ou [info@aifa.art](mailto:info@aifa.art)

### Inscriptions :

